

□ □ □ □ □ □ □ □ Au courant de l'été 1905, le baron von Kapherr, directeur du cercle de Sarrebourg, et le directeur du gymnase, Adam Reusch, soulevèrent la question de la formation d'un groupe à Sarrebourg. □ Aussi le 30 décembre 1905 un bureau fut-il formé avec Reusch pour président.



L'année 2022 vit la reprise d'une activité normale, après deux années contraintes. Nos permanences du mercredi matin de 9 heures à 11 heures se sont tenues normalement. Nous eûmes la satisfaction de publier deux ouvrages. En juin parut Romécourt, un domaine, une famille de Pascale Marcel, suivi, en décembre, par Les Russes à Sarrebourg 1814-1815, ouvrage de Jean-Claude Becker.

Notre cycle de conférences fut très suivi, comme à l'accoutumée.

Les 2 et 3 avril, nous avons tenu un stand aux Journées européennes des métiers d'art à Niderviller.

Le 11 mai s'est tenue une réunion délocalisée de notre comité à Marsal.

Notre assemblée générale a eu lieu le 13 mai.

C'est le 11 juin que nous avons organisé notre excursion annuelle. Après une découverte le matin du musée de la Faïence à Sarreguemines, nous avons été reçus au Parc archéologique de Bliesbruck-Reinheim par notre ami Jean-Paul Petit.

Le samedi 25 juin se déroulèrent nos portes ouvertes.

Du 14 au 17 juillet, nous avons été présents au spectacle son et lumière «

*Le Roman*□

*de Romécourt chapitre 2*

» pour une vente de livres.

Cet été 2022 a été publiée sur Facebook une série de vidéos tournées sur le site archéologique de la Croix-Guillaume avec toutes les explications de la Dominique Heckenbenner, spécialiste du site

Le samedi 27 août, nous étions présents à la Fête des associations à Sarrebourg.

Pour les Journées européennes du Patrimoine, une centaine de visiteurs fut accueillie à Romécourt. Une séance de dédicaces de l'ouvrage édité par notre section y fut organisée.

Le dimanche 2 octobre, notre section a tenu un stand au Salon du livre à Phalsbourg. Enfin, en

décembre, nous avons diffusé pour la première fois notre conférence annuelle en direct sur Facebook.

Président :



Philippe Sornette Périodique : Au Pays de Sarrebourg

Contact : shalsarrebourg@wanadoo.fr

1 avenue Clemenceau 57400 Sarrebourg



<http://shal-sarrebourg.fr/>

<https://www.facebook.com/ShalSarrebourg>